

Von: post@palafittes-route.eu
Gesendet: Donnerstag, 7. November 2024 09:30
An: 'verein@litzelstetten-krahenhorn.de'
Betreff: Arbeitskreis Palafittes-Route - Nachlese Oktober 2024



Nachlese Oktober 2024

 Bürgerbudget der Stadt Konstanz	<p>Förderzuschuss aus dem Bürgerbudget der Stadt Konstanz nicht bewilligt</p> <p>Unser Antrag auf einen Förderzuschuss für die Realisierung von drei Metall-Infostelen für die „Palafittes-Route um den Überlinger See“ auf Konstanzer Stadtgebiet inkl. der Ortsteile wurde nicht angenommen.</p> <p>Der Rat aus 20 zufällig ausgewählten Konstanzer Bürgern hat dem Antrag bei seiner Sitzung am 12.10.2024 nicht zugestimmt.</p>
	<p>Standorte der Konstanzer Metall-Infostelen für die „Info-Stops“ abgestimmt</p> <p>Am 17.10.2024 haben wir in einer Zoom-Konferenz mit den involvierten städtischen Ämtern und Betrieben sowie der Mainau GmbH die konkreten Standorte für die Metall-Infostelen auf Konstanzer Stadtgebiet inkl. Ortsteile abgestimmt und beschlossen. Die Installationen werden von den TBK Technische Betriebe Konstanz ausgeführt.</p>
	<p>Antrag auf Förderung aus dem Welterbefonds 2025 des Landes Baden-Württemberg eingereicht</p> <p>Am 22.10.2024 haben wir einen Antrag zur Förderung für eine Machbarkeitsstudie eingereicht. Die Studie soll ein Konzept erarbeiten und Kosten ermitteln für den Einsatz von Anwendungen der „virtual reality“ bzw. „augmented reality“ zur Sichtbarmachung der Pfahlbauzeit am Überlinger See.</p>



Mainau GmbH ist Sponsor der Metall-Infostele am Infostop „Mainau“

Nachdem die Konstanzer Metall-Infostelen keine finanzielle Unterstützung aus dem Konstanzer Bürgerbudget erfahren haben, hat die Mainau GmbH auf unsere Anfrage hin am 23.10.2024 die Sponsorenschaft für den Info-Stop „Mainau“ übernommen.

Für die Info-Stops „Konstanz-Staad Fähre“ und „Konstanz-Dingelsdorf“ sind die Sponsorenschaften noch offen.

**30. Oktober
2024**

1. Treffen Arbeitskreis Virtuelle Palafittes-Route

Das erste Treffen des Arbeitskreises fand am 30.10.2024 im Pfahlbaumuseum Unteruhldingen statt. Es nahmen teil: 16 Vertreter/Vertreterinnen von ICG International Coordination Group UNESCO Palafittes, Pfahlbauten-Informationszentrum des LAD Landesamt für Denkmalpflege im Regierungspräsidium Stuttgart, Landratsamt Konstanz, Pfahlbaumuseum Unteruhldingen, Federseemuseum Bad Buchau, Gemeinden Blaustein / Bodman-Ludwigshafen / Moos / Sipplingen / Uhldingen-Mühlhofen, MTK Marketing & Tourismus Konstanz, Tourismus Regio Konstanz-Bodensee-Hegau, Förderverein Pfahlbau-Welterbestätte Litzelstetten-Krähenhorn.

Das Projekt „Virtuelle Palafittes-Routen“ wurde grundsätzlich gelobt und soll in die Zukunft geführt werden. Dazu wurde im Wesentlichen beschlossen, entsprechende Möglichkeiten mit übergeordneten Stellen des Landes Baden-Württemberg und des Tourismus auszuloten.

Beste Grüße
Wolfgang Flick

Arbeitskreis Palafittes-Route
c/o Augustaweg 6, 78465 Konstanz, Germany
Tel. (Büro): +49-(0)7531-697171
www.palafittes-route.eu

P.S. Wenn Sie zu den Palafittes-Routen nicht mehr auf dem Laufenden gehalten werden wollen, senden Sie uns bitte einfach eine formlose Antwort-Email mit entsprechendem Hinweis.